



“... para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús.”

– Efesios 2:7

Este año se conmemora el 503 aniversario de la Reforma Protestante. Este es un gran evento para la iglesia de Cristo, pues uno de sus más grandes esfuerzos estuvo dirigido a colocar la gracia de Dios en preeminencia. Lamentablemente, hoy como en aquellos días, la gracia sigue siendo un asunto muy mal entendido por muchos cristianos. No siempre tenemos claro los alcances de esta gracia que recibimos. Las palabras que el apóstol Pablo escribe a la iglesia en Éfeso nos ayudan a definir en tres frases sencillas pero esenciales lo que es la gracia de Dios. *Primero: gracia continua.* Jesús estaba “lleno de gracia” (Juan 1:14) y “de Su plenitud tomamos todos, y gracia sobre gracia” (Juan 1:16). Tal gracia es nuestra cada día, ilimitada y suficiente para cada necesidad. *Segundo: gracia abundante.* La gracia de Dios está maravillosamente declarada en el pasaje de II Corintios 9:8–11. Los superlativos utilizados ahí son asombrosos y refleja nuestra suficiencia en Cristo por la gracia que mora en los elegidos. *Tercero: gracia suficiente.* Una de las más profundas verdades sobre esto la recibió el apóstol Pablo de parte de Dios: “Bástate Mi gracia; porque Mi poder se perfecciona en la debilidad.” (II Corintios 12:9) y esa promesa maravillosa se extiende a cada creyente, en un contexto de dificultad, angustias, persecuciones y debilidades. Ante todo, la gracia es suficiente. Durante el mes de Octubre, hubo actividades académicas alusivas a la reforma y más actividades de formación en todos los centros de estudio. Muchas de las iglesias de nuestros estudiantes se unieron a la conmemoración a través de actividades especiales. La Sola Escritura es uno de los ejes principales de la labor formativa de SIMES. Mi deseo es que este principio sea entendido más allá de un logro histórico. La reforma no es un hecho histórico solamente; la reforma es el estilo de vida de la iglesia de Cristo.

Durante la primera semana del mes, hubo varias actividades académicas en los centros de estudio. El día **Martes 06**, dicté la tercera conferencia del curso de Administración Cristiana en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. Fue una jornada de tres horas en las que se estudió a la importancia de la capacitación en administración y el presupuesto eclesiástico. El grupo sigue avanzando en el desarrollo de sus estudios. El día **Viernes 09** se realizó la segunda video-conferencia del curso de Homilética en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). En esta ocasión, el profesor Mario Corleto desarrolló una jornada de tres horas de clase en las que se estudió las etapas de preparación de un sermón expositivo y algunos consejos para la exposición. El grupo de estudio se ha mantenido estable con catorce estudiantes. Esta semana finalizó con varias actividades de formación el día **Sábado 10**. Por la mañana, se realizó la segunda conferencia del curso de Cosmovisión Cristiana con el grupo sabatino del Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. En esta ocasión, el profesor Mario Corleto ofreció la segunda video-conferencia en una jornada de tres horas en las que se estudió un enfoque cristiano de la política, la economía, las ciencias naturales y el arte. Todos los estudiantes de este grupo están listos para graduarse este año. Por la tarde, inicié el curso de Doctrinas de la Gracia en el Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB) de Lourdes. En esta ocasión, compartí la primera video-conferencia en una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió una aproximación doctrinal a la gracia y el contexto histórico-teológico de estas doctrinas. Este grupo está integrado por siete estudiantes, aunque algunos de ellos se han vuelto irregulares en los últimos meses debido a la situación de pandemia y la ubicación geográfica.

Inicié la segunda semana dedicando tiempo para preparar el material a utilizar en mis cuatro exposiciones del curso intensivo regional de Pneumatología Reformada. Esta es una actividad de MINTS Centroamérica cuyo propósito es ofrecer una oportunidad de estudio gratuito a toda la comunidad educativa en la región. Agradezco a nuestro Decano Académico, Rev. José Ramírez, por brindarme la oportunidad de servir como expositor en este curso junto a los profesores Daniel Lobo (Costa Rica) y Andy de la Cruz (Panamá). También durante esta semana participé en algunas reuniones con este

Peticiones de Oración

Adaptación de nuestros estudiantes a los nuevos métodos de enseñanza ante la situación de pandemia.

Protección y provisión para las familias de nuestra comunidad educativa.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

Próximas Actividades

Nov 07– Inicia el curso intensivo regional sobre Pneumatología Reformada.

Nov 10– Inicia curso del Libro de los Hechos en Santa Ana.

Nov 13– Inicia curso de Historia Post-Reforma en Ahuachapán.

Nov 14– Inicia curso de Soteriología en cantón Ateos, La Libertad.

Nov 21– Inicia curso de la epístola a los Filipenses en Lourdes, Colón.

Nov 28– Ceremonia de VII Graduación Oficial SIMES en Santa Ana.



equipo de Expositores para organizar detalles sobre el contenido y las transmisiones de este evento que se realizará virtualmente por medio de la plataforma de YouTube. Finalicé la semana el Sábado 17 dictando la primera conferencia del curso Teología Propia en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). En esta ocasión, fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió los principios para el conocimiento de Dios, la doctrina del Dios creador, y los atributos divinos incommunicables. El grupo permanece estable con trece estudiantes y sigue avanzando.

Durante la tercera semana estuve dedicado a la preparación de información académica relacionada a la Séptima Graduación Oficial de SIMES que se llevará a cabo en el mes de Noviembre. Este año ha sido diferente por la situación de pandemia que el mundo ha tenido que enfrentar, por ello nuestra graduación también tendrá algunos cambios. En esta ocasión tendremos la participación de nuestro Decano Académico, Rev. José Ramírez, en modalidad virtual. Aún existe mucha dificultad para el transporte aéreo; sin embargo, haremos uso de la tecnología para que pueda exponer el sermón especial de graduación y nos acompañe durante el servicio eclesiástico desde Canadá. También habrá protocolos especiales para evitar el riesgo de contagio entre todos los asistentes. Durante el fin de semana, hubo algunas actividades académicas. El día Sábado 24, se realizó la finalización del curso Libro de Nehemías en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) de Santa Ana, con la entrega de tareas y el examen final del curso. Este grupo posee actualmente diez estudiantes activos y varios de ellos se graduarán este año. Por la tarde, también dicté la segunda conferencia del curso Doctrinas de la Gracia en el Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB) en Lourdes. En esta ocasión, ofrecí la segunda video-conferencia en una jornada de tres horas de clase en las que se estudió el sustento bíblico de las doctrinas de la gracia y algunos errores que deben evitarse al enseñarlas. Este fue un curso muy adecuado en este mes que celebramos la Reforma.

Durante la última semana de este mes volví a dedicar tiempo para concluir mis notas y la presentación de mis cuatro exposiciones para el curso de Pneumatología; éstas son: 1) Aproximación teológica a la pneumatología, 2) Lugar y relación con la teología sistemática, 3) Desarrollo histórico del pensamiento pneumatológico, 4) Vinculación de la pneumatología en la vida de la iglesia. Han sido días muy difíciles pues de nuevo mi garganta ha estado muy afectada debido al clima y la cantidad de recursos en audio y video que se han producido en las últimas semanas. Sin embargo, me siento muy satisfecho que Dios utilice nuestras debilidades para perfeccionar su poder en nuestra vida. La educación teológica requiere todo nuestro esfuerzo y lo hacemos con alegría. Finalizamos actividades el día Sábado 31 con la primera conferencia del curso de Antropología Teológica en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) en Santa Ana. En esta ocasión, mi esposa está sirviendo como profesora de este curso y desarrolló una jornada de cuatro horas de clase por video-conferencia en las que se estudió el origen del hombre, la imagen de Dios en el hombre y la naturaleza dual del hombre. El curso tendrá una duración de ocho semanas y con él se concluirá el presente año.

Finalicé el mes colaborando en nuestra congregación local como expositor de la serie de conferencias titulada “Fundamentos de la Reforma” por medio de la cual ofrecí el sustento bíblico-teológico de las cinco Solas de la Reforma y algunas aplicaciones de estos fundamentos a la vida de la iglesia actual. Siempre es motivo de gozo compartir con nuestros hermanos de casa las grandes verdades de las Sagradas Escrituras.

Agradezco a Dios por su provisión y protección en tiempos de pandemia. No dudamos que Dios nos sostiene con su gracia. Agradecemos a todos los hermanos y hermanas que siguen apoyando este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo para seguir llevando la sana doctrina a quienes más lo necesitan.

Lic. Marvin Argumedo

Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com

www.simesvirtual.jimdofree.com

